

Astrid Sturm beendet erste Weltcuprunde als Dritte

Rugiswalde. Mit einem dritten Platz im Gesamtweltcup hat Astrid Sturm die erste Etappe des Telemark-Weltcups in Norwegen beendet. „Das Training in der Vorsaison hat sich ausgezahlt, unsere Athleten führen kontinuierlich sehr gute Laufzeiten, oft unter den ersten Drei. Die diesjährigen sehr strengen Regelungen ließen jedoch bisher die Hoffnungen auf erste Plätze noch nicht wahr werden“, sagt Teammanager Eric Kuhn. Die nächsten Wettkämpfe werden vom 16. bis 18. März in Bad Hindelang/Oberjoch ausgetragen, teilt Teammanager Eric Kuhn mit. (SZ/sab)